



**YOGYKARYA**

▶ KAMPUNG TANGGUH BENCANA

## Pringgokusuman Jadi Rintisan KTB

JOGJA—Potensi bencana yang bisa muncul di wilayah DIY menuntut kesiapan warganya untuk siap siaga. Salah satunya Kampung Pringgokusuman yang dikukuhkan sebagai rintisan Kampung Tangguh Bencana (KTB) bulan ini.

Lurah Pringgokusuman, Kecamatan Gedongtengen Eni Purwati mengatakan Pringgokusuman tahun ini didaulat jadi Rintisan KTB. Pengukuhan Pringgokusuman sebagai Rintisan KTB pun diwamai dengan kegiatan simulasi serta pelantikan sukarelawan bencana. "Kemarin [Minggu, 4/8] kami menggelar simulasi bencana yang melibatkan warga. Mereka antusias mengikuti kegiatan," katanya kepada *Harian Jogja*, Selasa (6/8).

Eni menjelaskan sebagai kelurahan yang ada di tengah kota, Kampung Pringgokusuman juga memiliki beragam potensi bencana. Seperti gempa bumi dan

kebakaran. "Posisinya Pringgokusuman di sebelah atas, jadi potensi bencana seperti gempa bumi dan kebakaran ada. Apalagi pemukimannya cukup padat," katanya.

Berbeda dengan Pringgokusuman, dua kampung lainnya yakni Jlagran dan Mertoyudan selain gempa bumi dan kebakaran juga berpotensi mengalami bencana banjir karena posisinya di berada di kawasan bawah. "Perintisan KTB di Pringgokusuman dimulai April lalu. Warga sangat antusias mengikuti program assessment hingga kegiatan mitigasi bencana," ujarnya.

Terbukti, lanjut Eni, saat digelar simulasi warga bersemangat mengikuti. Ditandai dengan bunyi kentongan dan teriakan gempa, gempa, ratusan orang berlarian keluar rumah menuju titik pengungsian.

Sukarelawan dan petugas lantas bergerak menuju lokasi bencana. Mereka mendirikan tenda pengungsi, melakukan pencarian korban dan asesmen.

Tak lama kemudian mobil dapur umum dari Tagana sudah berdiri di lokasi sementara dokter puskesmas dan ambulans hilir mudik mengangkut korban yang mengalami luka akibat terkena runtuhnya bangunan. Satu per satu korban berhasil dievakuasi untuk ditindaklanjuti dengan pengobatan dan perawatan.

"Iya, simulasi dilakukan warga seperti sesungguhnya. Semua pengurus dan tokoh masyarakat bisa *nyengkuyung* semua," katanya.

Disinggung soal sarpras, Eni mengaku di kampung tersebut sudah disiapkan beberapa titik kumpul warga sebelum mengungsi di tanah lapang di kampung tersebut. Wakil Wali Kota Jogja Heroe Puerwadi



**Wakil Wali Kota Jogja Heroe Puerwadi (lima dari kanan) bermain-main bersama anak-anak dan sukarelawan di sela-sela simulasi bencana di Kelurahan Pringgokusuman, Kecamatan Gedongtengen, Minggu (4/8).**

*Harian Jogja/Abdul Hamid Razak*

Instansi

1. ....
2. ....
3. ....
4. ....

mengatakan selain di Pringgokusuman, simulasi yang sama juga digelar di Sosrodipuran, Kelurahan Sosromenduran, Kecamatan Gedongtengen. "Simulasi seperti ini hendaknya terus dilakukan agar masyarakat menjadi terasah dan terlatih dalam menghadapi bencana," kata Heroe. (*Abdul Hamid Razak*)

Netral     Biasa     Jumpa Pora

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Pringgokusuman	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005